



**Nombre del alumno: José Fernando Aguilar
Gómez**

**Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes
Monroy**

Nombre del trabajo: Super nota

Materia: Salud Publica

Grado: Tercer cuatrimestre

Grupo: A

Enfermería en la atención primaria de salud

A través de la atención primaria a la salud (APS) se considera la piedra angular de las estrategias nacionales, regionales y mundiales para alcanzar la justicia y el mejoramiento equitativo en salud y desarrollo humano.

Objetivo

Comprender la importancia que tiene la APS como elemento central para alcanzar la salud de las personas, así como impulsar los programas de promoción a la salud y prevención de la enfermedad.



Definición de la Aps según la oms

Es la atención sanitaria básica, apoyada en métodos y tecnologías profesionales, fundados bajo conceptos científicos y socialmente aceptables de acceso universal a los individuos y a sus familias en la comunidad

La APS incorpora 5 principios

- Distribución equitativa
- Tecnología apropiada
- Enfoque en la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad
- Participación de la comunidad
- Enfoque multisectorial



El documento de posición sobre la renovación de la APS plantea que el propósito de esta es:

Revitalizar la capacidad de todos los países de organizar una estrategia coordinada, efectiva y sostenible que permita resolver los problemas de salud existentes; afrontar los nuevos desafíos de la salud y mejorar la equidad.

El objetivo último de un esfuerzo de esta naturaleza es lograr mejoras sostenibles de salud para toda la población para cumplir con este propósito se requiere de equipo de profesionales sanitarios, enfermeros, médicos etc con conocimientos en la disciplina y especializados.



La enfermería en Aps es un sistema en el que un profesional de enfermería es responsable de toda la asistencia de un determinado numero de personas, pacientes familias o comunidades.



El rol de la enfermería en la APS debe incorporar como método de cuidado la enfermería basada en la evidencia con el propósito de reflexionar en la acción, y cuestionarse la calidad cotidiana, reconociendo los problemas de enfermería etc.

Las naciones en el mundo han reconocido que la salud es una de las mayores riquezas de un país y la gente empieza a comprender que es uno de los derechos primordiales de la humanidad.

La OMS definió la salud como "un estado de completo bienestar físico, mental y social y no meramente la ausencia de enfermedad o incapacidad.

Comprender la salud permite orientar la practica de enfermería ayuda a formular su definición como un conocimiento claro para el desarrollo actual de la formación académica de la ciencia enfermera.



La salud optima este concepto se fundamenta en que toda persona tiene un nivel optimo de funcionamiento que representa su mejor bienestar posible.



La salud como un todo funcional u holismo esto quiere decir que el humano debe reconocerse como una totalidad o un todo y en interacción con sus componentes físico, social, mental y emocional.

Las naciones en el mundo han reconocido que la salud es una de las mayores riquezas de un país y la gente empieza a comprender que es uno de los derechos primordiales de la humanidad.

El concepto de promoción a la salud. Consiste en promocionar a los pueblos los medios necesarios para mejorar la salud y ejercer un mayor control sobre la misma.



El personal sanitario le corresponde asumir la responsabilidad de actuar como mediadores entre los intereses antagónicos y a favor de la salud.



REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

Eva Reyes Gómez. (1983). Fundamentos de enfermería. Av. Sonora 206, col. Hipodromo, 06100 México, D.F.: Editorial el manual moderno Colombia, S.A.S.